

EXPOSICION DE MOTIVOS

DEL MAESTRO JOSE GERARDO REYES RODRIGUEZ, PARA SER SECRETARIO TECNICO DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCION EN EL ESTADO DE COAHUILA.

En la actualidad la Sociedad exige cambios democráticos que les den certeza real de que existe un Sistema de Justicia Acorde a las necesidades reales de todo gobernado, asimismo exige que cese la injusticia, la Corrupción, la indiferencia de la Ley y los legisladores hacia las personas mas vulnerables, por tal motivo y después de una ardua consulta Ciudadana se llega a la necesidad de implementar un nuevo Sistema Anticorrupción, mismo que brinde a todos y cada uno de los ciudadanos certeza jurídica de que sus clamores y sentimientos hacia sus intereses patrimoniales, familiares económicos y morales sean escuchados y defendidos en todo momento, así como que se les preste la atención , y calidez en todo lo relacionado al ser humano el mismo que tiene por el simple hecho de nacer la cual debe ser protegida dicha calidad al marco de los derechos humanos universales, derechos que en la realidad NO SON RESPETADOS por una gran parte de funcionarios públicos, que en lugar de hacer sentir a la sociedad legalmente representada, la lastima, lacera y hace sentir abandonada de todos y cada uno de sus derechos, por tal motivo los estándares que legitiman el poder en la actualidad no deben permitir que exista una ventaja Ilegitima sobre el poder, sino por el contrario se debe de tener conciencia de todas las obligaciones que con la sociedad tienen los funcionarios que en la actualidad se encuentran en el poder, y evitar a toda costa que impere la corrupción en cualquiera de los órdenes de gobierno, situación que no es nada fácil, sin el férreo apoyo de todos los que componemos la sociedad, y con la lucha unánime para erradicar este mal que por siglos ha acompañado a la Sociedad entera, misma que debe de luchar para pasar a la historia como una Sociedad Guerrera, que deje un legado de anticorrupción a las generaciones venideras, y poner un YA BASTA a toda la podredumbre que ha envuelto a muchos que detentan en la actualidad el poder. Pero para que esto pueda ser posible no se necesita de discursos, palabrerías o buena voluntad, se necesita de personas que crean firmemente que la corrupción si se puede erradicar, y que tengan el valor de poder legitimar a las Instituciones Públicas y al poder que estas representan, mediante un compromiso de lucha contra la misma, y una firme convicción de que la corrupción, la que ha sido muy lacerante, y violatoria en contra de la Sociedad y los Derechos Humanos de las personas, no va a ser erradicada simplemente con lastima hacia las personas, ni con la buena fe, ya que la misma no se salva vidas, sino con valor, compromiso, lealtad, patriotismo, y lucha que es con lo que la misma va a quedar totalmente exterminada.

A lo largo de mis más de 30 años de ejercicio como Abogado Postulante en materia penal, en los diversos cargos que he desempeñado en mi vida profesional he llegado a la conclusión de que:

En la actualidad en nuestro estado de Coahuila, es ampliamente conocido por todos los medios de comunicación, tanto electrónicos como

escritos, que la corrupción consume lastima, y agrede como la enfermedad de la Lepra a la mayoría de la Sociedad quien demuestra con sus sentimientos la soledad, y la desconfianza en quienes ejercen el poder en la actualidad, ya que muchas de esas personas en lugar de hacer sentir a las personas que representan que sus principios deben ser imparciales, demuestran absolutamente lo contrario, ya que amparados Bajo la Estirpe de la CORRUPCION desempeñan sus cargos de manera muy cinica y prepotente que hace que todo el sistema se vea oscurecido por dichas personas, coronándose la corrupción en una primera batalla Triunfante.

Ante lo anterior mi Proyecto de trabajo, es brindar en primer término a la Población, la certeza de que nos encontramos de nueva cuenta en un estado de derecho, acercando las instituciones a la Sociedad, escuchándola y brindándole el apoyo necesario para que la misma se sienta dentro del respeto a los derechos humanos mas fundamentales, establecer mecanismos que permitan el desarrollo de las políticas públicas que sean previamente definidas en el comité coordinador, y con todos y cada uno de los sectores que integran la sociedad mismos que puedan con valor y respeto colaborar de manera eficaz y trasparente en la erradicación total de la Corrupción en nuestro Estado. La Secretaria Técnica velara por crear un sistema Vigilante y con valor para combatir directamente dicho mal velando para que los servidores que ejerzan el poder cumplan con un perfil de personas altamente capacitados para el desempeño de sus funciones.

Me comprometo a hacer uso de todos y cada uno de los recursos permitidos por la Norma para que en conjunto con la Sociedad Civil, y los diversos sectores de la Sociedad podamos lograr los Principios del Sistema Estatal Anticorrupción, asi como que se logre el total éxito del establecimiento del mencionado Sistema.

MI amplia experiencia en el ejercicio de mi profesión, asi como los diversos cargos que he desempeñado me alientan a seguir luchando en contra de la Corrupción como siempre lo he venido haciendo con la firme convicción de que el sistema estatal anticorrupción es un Sistema que regresara la Confianza en los Tres niveles de gobierno por parte de la Sociedad.

MAESTRO JOSE GERARDO REYES RODRIGUEZ.
NOVIEMBRE DE 2017.

